

Willkommen

# idworx

it works!



Wir freuen uns, Sie im Kreis der idworx Fahrer begrüßen zu dürfen und danken Ihnen für Ihr Vertrauen in unsere Produkte. Jeden einzelnen Schritt, den Ihr idworx auf seinem Weg zur Vollendung durchlaufen hat, angefangen von seiner Entwicklung bis hin zur Montage, haben die dafür verantwortlichen Fahrradenthusiasten mit äußerster Sorgfalt durchgeführt und sich dabei stets von der idworx-Philosophie leiten lassen. Denn wir verfolgen das Ziel, höchstwertige Fahrräder herzustellen, die

neue Maßstäbe setzen für eine optimale Kombination aus Funktionalität, Gebrauchswert, Haltbarkeit, geringstmöglichem Wartungsanspruch und Fahrspaß. Die letzten 10% auf dem Weg zur angestrebten Perfektion erfordern dabei überproportional viel Arbeit, Sachverstand und Liebe zum Detail, doch deren Früchte sind die ganz speziellen Merkmale eines idworx, die den erfahrenen Radfahrer begeistern. Und genau diese Begeisterung ist unser Antrieb.

Genießen Sie das Fahren auf ihrem idworx, und lassen Sie uns bitte beizeiten wissen, ob es Ihre Erwartungen erfüllt oder was wir noch verbessern sollten.

Ihr Gerrit Gaastra

W-1